

Familie ist schon wieder eingezogen

DÜLMEN (mm). Der Brand, der am Freitag in einem Einfamilienhaus im Dorrenkamp (DZ berichtete) ausgebrochen war, war offenbar nicht so verheerend, wie ursprünglich angenommen. „Wir sind bereits alle wieder eingezogen, und haben das Größte auch schon wieder in Ordnung gebracht“, berich-

kämpft hat, sondern die versengten Teile aus dem Fenster auf die Wiese vor dem Haus geworfen hat. „Sonst wäre der Schaden sicher noch viel größer“, meint Trowe, die derzeit die komplette Küche renoviert, wo der Brand am Herd ausgebrochen war. Die Ursache hierfür sei derzeit noch unklar. Zu